

町会の皆様へ

総会の御報告

令和7年6月4日

大泉町六丁目町会

会長 小林 志朗

総会議長 高塚 雄大

町会の皆様には、お元気のことと存じます。

さて、5月17日に令和7年度総会を開催いたしました。32名の出席と184名の委任状により会則によって成立し、各議案は原案通り可決されました。なお会議後のご意見の中で役員若返りを求めることと、子供たちのための施策が欲しいとの声があり、会長からそのように検討したいとの回答がありました。また役員候補者の募集を考えてみてほしいとのご意見もありましたが、次年度には回覧版の他ホームページも使い多くの候補者を募りたいとのことです。

ご多忙の中ご出席いただいた皆様には、御礼申し上げます。

別に議案書を添え、ご報告いたします。

その他の報告については以下の通りであります。

町をめぐる環境においてはこの1年間において特段のことはありませんが、石神井警察署管内では相変わらず特殊詐欺が多いことがあげられています。最近はいろいろと手口が多くなり、被害が止まりません。(上半期3,5億円)知らない人が、公務員、警察、銀行などともっともらしいことを言ってきます。最近では屋根や、ガス点検など、さらに貴金属に、家の買い取りまで押し掛けてくることがあります。知らない人を家に上げないよう、必ず家族や近所の方に相談してください。変だと思ったら、110番してください。

昨年自転車の運転に関して法律が変わり厳しくなりました。ヘルメットは依然として努力義務ですが、無帽の方の死亡事故も起きている様です。自転車に乗る時は十分に気を付けてください。

毎月第二火曜日のリサイクルについて、最近かなり減少しております。分別によって、可燃物や、燃えないものを減らし、資源となるもの(新聞、雑誌、雑紙、段ボール、紙パック、衣類、空き缶類)を、極力リサイクルに回してください。区からの報奨金(6,6円/kg)は、町会の財源です。特に練馬区は、雑誌、雑紙については報奨金単価を上げて(8,8円/kg)回収を増やすようお願いしているところです。

本年も町会活動によりしくご協力くださるようお願い申し上げます。

以上